

Peringatan Hari Kemenkumham RI ke-78, Kalapas Tembilahan dan Jajaran Gelar Donor Darah Bersama Kanim Tembilahan

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 4, 2023 - 11:51



Kegiatan Donor Darah Lapas Tembilahan dan Kanim Tembilahan, Jum'at (04/08/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari

Winarca, beserta seluruh jajaran menggelar kegiatan donor darah dalam rangka peringatan Hari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia ke-78 tahun 2023, Jum'at (04/08/2023). Bertempat di Kantor Imigrasi Kelas II TPI Tembilahan, tampak Kepala Kanim Tembilahan, Nanang Mustofa, bersama seluruh jajaran turut melaksanakan donor darah.

Kalapas Tembilahan mengungkapkan bahwasannya kegiatan donor darah kali ini diselenggarakan secara bersinergi dengan Kanim Tembilahan dan merupakan salah satu rangkaian kegiatan peringatan hari Kemenkumham RI ke-78.

"Kegiatan Donor Darah dalam rangka peringatan Hari Kemenkumham RI ke-78 ini kita gelar bersama dengan Kantor Imigrasi Tembilahan menggandeng Palang Merah Indonesia Kabupaten Inhil. Saya mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya kegiatan ini dan partisipasi jajaran Lapas Tembilahan serta Kanim Tembilahan," ucapnya.

Kalapas berharap agar nantinya darah yang didonorkan dapat bermanfaat bagi Masyarakat yang membutuhkan sehingga peringatan Hari Kemenkumham ke-78 dapat dirasakan manfaatnya oleh seluruh lapisan Masyarakat.

"Saya berharap agar darah yang didonorkan oleh seluruh jajaran Lapas Tembilahan dan Kanim Tembilahan ini dapat bermanfaat digunakan bagi Masyarakat yang membutuhkan. Sehingga peringatan hari Kemenkumham RI ke-78 ini dapat dirasakan manfaatnya oleh seluruh lapisan Masyarakat," tambahnya.

Tampak seluruh Pegawai Lapas Tembilahan dan Kanim Tembilahan yang turut berpartisipasi dalam kegiatan donor darah sangat antusias dan bersemangat. Kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib, para Petugas yang selesai mendonorkan darah tampak diberikan vitamin, minuman serta makanan oleh pihak PMI Kabupaten Indragiri Hilir.